

学校だより NO.6 令和6年9月27日 千代田区立麹町小学校 校長 田村 砂弥香



学校 HF

## 実りの秋

副校長 三浦 美樹

お彼岸が過ぎ、秋らしい季節を感じる日が多くなってきました。 先日、草むらに、赤く丸みを帯びて先端を広げる彼岸花があちこち に咲いていることに気付きました。ようやく暦にふさわしい季節の 風物に接し、ホッとしました。

秋といえば、「実りの秋」です。実りという言葉を国語辞典で調べてみると二つの意味が表示されていました。その一つは「草木や穀物などが実を結ぶこと」です。今年の猛暑の中、秋の収穫を目指して果樹園や田畑で農作業された人々の苦労に気付かされます。そ



して、もう一つの意味は「努力してよい結果を得ること」です。こちらは植物に限りません。「芸術の秋」「食欲の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」・・・。穀物や果物の収穫が多くなる恵みの季節とともに、日本の四季の中では、過ごしやすく様々なことに集中できる季節です。子供たちがそれぞれの目標に向かってこの「実りの秋」により一層成長できるよう、教職員一同、保護者の皆様や地域の方々と一緒に教育活動に取り組んでいきたいと思います。



さて、9月11日(水)には、千代田区立小学校8校の6年生が 国立競技場に集い、陸上記録会が行われました。6年生が記録会で 力走する姿や、互いの頑張りを讃え合う態度の素晴らしさは、全校 児童にも紹介されました。目標に向かって全力で努力する姿は、見 ている人に感動を与えてくれます。

そして、10月12日(土)には、第32回運動会を開催します。 先日、代表委員会の委員長から、今年のスローガン「みんなで心を ひとつに思い出を作る運動会」が発表されました。このスローガン

のとおり、一人一人の心に残る思い出をたくさん作ってほしいと思います。さらに、高学年児童によ

る応援団の結団式も行われました。結団式では、団員が「応援団としての運動会に向けた思い」を発表していました。一人一人の言葉には、みんなで作り上げていく強い思いが込められていました。各学年でも、児童の主体的な活動を活かして、練習に励んでいます。当日は、そんな子供たちにぜひ温かい励ましと声援をお願いします。

### 運動会スローガン

みんなで心をひとつに 思い出を作る運動会

### ◆副担任制について

2 学期から、専科の教員が各学年の副担任として、学年経営に携わります。

- ○1・2年 野地 ひとみ ○3・4年 西村 祐子
- ○5 年 鈴木 陽介 ○6 年 高杉 恭代 が担当します。



10月の行事予定					
日	曜	朝会	時程	行事予定	SC 来校
1	火			都民の日 嬬恋自然体験交流教室(5)終	
2	水		В	嬬恋振替休業日(5)	
3	木	朝学	Α	嬬恋振替休業日(5) 給食試食会	
4	金		В	安全指導日	
	土				
	日				
7	月	朝会	Α	  保健指導日	
	火	全練	Α	運動会全体練習①	0
	水		В		0
	۱,۲۷	_		運動会全体練習②	
10	木	全練	Α	運動会係活動②(5・6) 6 校時	
11	金		В	運動会前日準備(6)6校時	0
	土	-	В	運動会	
	日			運動会予備日①	
	月			在到立 1. 凹口仓	
	火			振替休業日	
	水		В	※B4時程	0
10	小		Ь	運動会予備日②	0
17	木	朝学	Α	   委員会活動⑥	
18	金		В	女兵云心勤◎	0
	土				
_	日			   滝廉太郎をしのぶ会	
				避難訓練	
21	月	集会	Α	食育の日	
				がん教育(6)	
22	火	朝学	Α	生活科見学(1)	0
23	水		В	保幼小(1)	
24	木	<b>/</b> 朝学	Α	個人面談① クラブ活動⑥	
				アレルギー会議	
	金	_	В		0
	土			社明パレード	
	日				
28	月	朝会	Α	幼小交流(5)	
20	.1.	+0.774	_	※B5時程	
29	火	朝学	В	落語教室(6)	
				個人面談②	
30	水		В	ハイパーQUテスト②	
				個人面談③ ※B5時程	
31	木	朝学	В	環境の日	
	•			個人面談④	
11月の行事予定					
		/		☆読書月間☆ ☆思いやり月間☆	
1	金		В	安全指導日	0
1	ж			※B4時程(5年以外)	
		/		就学時健診	
2	土			1.0	
-					

3 日

文化の日

## 【10月の目標】

生活:校庭や体育館で元気に遊ぼう。

清掃:時間いっぱい、最後まで掃除をしよう。

保健:目を大切にしよう。

給食:決められた時間内に食べ終わろう。

安全: 自転車の安全な乗り方について理解しよう。

## 運動会に向けて

体育主任:大畑 忍

10月12日(土)に開催する運動会に向けて、 子供たちは一生懸命練習に励んでいます。どの 学年も、それぞれの子供の良さを生かしなが ら、本番に向けて気持ちが高まっています。

練習では「できた!」と喜ぶ笑顔が見られたり、「もっとこうするといいよ。」とアドバイスし合ったりする姿が見られます。当日は子供たちの全力で頑張る姿を楽しみに、そして温かく見守っていただけましたら幸いです。

今年度も、保護者の参観人数の制限はありません。多くの方のご来校をお待ちしています。

# サンシャインキッズ

担当:高杉 恭代

麹町小学校合唱団「サンシャインキッズ」は 現在4~6年生有志41名で活動しています。 練習は、毎週火・木曜日の朝7:50~8:10に実 施しています。「継続は力なり」を目標に、美し い響きのある歌声を目指しています。

今年度は、10月20日(日)「滝廉太郎を偲ぶ会」、10月26日(土)「社会を明るくする運動麹町パレード」の出演が予定されています。子供たちの歌声をお披露目するのが楽しみです。

# 保健室から

担当:野地 ひとみ

毎年6月頃から運動会までは、休み時間の前に校庭の暑さ指数を測っています。校庭を使用できる旨の放送を入れると、歓喜の声がクラスから聞こえてきます。休み時間は、元気に遊んでいる児童もいれば、けがをして不安な顔で保健室に来室する児童もいます。児童がけがをしたとき、保健室では受傷の経緯を詳しく聴きます。そして、肩から上のけがについては、原則として保護者の方に連絡をします。今後も気を付けて、けがの対応をしていきます。